

# *Jamaica y Bahamas amenazan trono de Allyson Felix en 400 del Mundial*

---



Londres, 9 ago (RHC) Tres corredoras jamaicanas y una bahamesa, campeona olímpica por demás, conspirarán con fuerza hoy para remover a la estadounidense Allyson Felix del trono de los 400 metros lisos en el Mundial de atletismo de Londres.

Parece misión imposible. La norteaña exhibe un espléndido estado de forma y está ávida de revalidar la corona. En las preliminares lo demostró con creces al registrar la mejor marca. Y además ostenta el mejor tiempo de la temporada, 49.45 segundos.

Shericka Jackson, Novlene Williams-Mills y Stephanie Ann McPherson conforman el equipo jamaicano, tres atletas de buen nivel pero que no bajaron de los 50 segundos en 2017, una amenaza tenue para Felix, quien busca su medalla 14 en Mundiales para empatar con Usain Bolt y Marlene Ottey como máximos acaparadores en citas del orbe.

En realidad la principal adversaria de la norteamericana será la bahamesa Shaunae Miller-Urbo, la campeona olímpica de Río de Janeiro-2016 y subtitular mundial en 2015, dueña de marcas de miedo.

La final de los 400 electrizará el estadio Olímpico Reina Isabel, en Londres, más de 66 mil personas dejarán la voz en la última final de la jornada, el plato fuerte.

Hoy también se disputarán las finales de la impulsión para damas (f) y los 400 con vallas (m), además de las eliminatorias de los tres mil con obstáculos (f), el salto largo (f), el lanzamiento del martillo (m), los cinco mil (m) y las semifinales de los 200 (m).

Específicamente en la bala, tres atletas de América Latina y el Caribe optarán por las medallas. Son ellas la cubana Yaniuvis López, la jamaicana Danniell Thomas-Dodd y la brasileña Geisa Arcanjo, aunque las archifavoritas son la china Lijao Gong y la estadounidense Michelle Carter.

Finalizada la primera mitad del campeonato, Estados Unidos comanda la tabla de medallas, con tres medallas de oro, cinco de plata y otras tres de bronce, seguido por Kenia (3-1-3), Sudáfrica (2-0-2), Polonia (1-2-1) y Etiopía (1-2-0).

En la jornada de ayer se proclamaron campeones el cuatrocentista sudafricano Wayde van Niekerk, la jabalinista checa Barbora Spotakova, el pertiguista estadounidense Sam Kendricks, el ochocentista francés Pierre-Ambroise Bosse y el keniano Conseslus Kipruto, en tres mil con obstáculos.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/137753-jamaica-y-bahamas-amenazan-trono-de-allyson-felix-en-400-del-mundial>



**Radio Habana Cuba**